

五月五日は子供の日

「青少年保護育成運動」も展開

五月五日の「子供の日」として、五月は子供達にとつて最も関係の多い月である。即ち五日から一週間を「児童福祉週間」と定め、児童の福祉向上をはかる一方向として「青少年保護育成運動」として非行防止に努める。家庭は勿論のこと、社会全般がもつと積極的な育成に当たることになつてい

最近の青少年の非行傾向を統計で見ると

- ①一時下火であったのが又増加していること
- ②凶悪、粗暴及び性的非行が多いこと
- ③非行者の年齢が低下し、殊に十八才未満が激増していること
- ④一般化する傾向にあること

政府が貯蓄増進を奨励するに際しては、貯蓄の臨時措置として「減税預金制度」を創設し、四月一日から実施される。即ち長期の貯蓄をした者に、昭和三十三年と三十四年の所得税額から、年間貯蓄額の三割(最高六千円まで)を控除するものである。

貯蓄の形態は給与の支払日に毎月積立て、又は毎

減税預金制度とは……?

貯金すれば税金が減る

政府が貯蓄増進を奨励するに際しては、貯蓄の臨時措置として「減税預金制度」を創設し、四月一日から実施される。即ち長期の貯蓄をした者に、昭和三十三年と三十四年の所得税額から、年間貯蓄額の三割(最高六千円まで)を控除するものである。

貯蓄の形態は給与の支払日に毎月積立て、又は毎

22日は衆議院議員選挙

われわれは日夜明るく豊かで健康な生活を求めて努力している。然もこれらはすべて国の政治にまつており、立派な政治がなくてはわれわれの望みはかなえられない。良識ある立派な人を選んで、お互いの生活向上に更に国の繁栄を図るのにはわれわれ国民の義務である。この前の衆議院議員の選挙が三十年二月二十七日で、その後早三年以上を経過した。公明選挙の大切なこと

よい政治

米穀売渡推進協議会

伊万里市米穀売渡推進協議会は三十二年産米の事前売渡申込について、円滑な推進をはかりその集荷成績優秀なりとして、去る三月十七日付を以て赤城農林大臣より感謝状を授与された。

●角力大会 (団体) ①大坪町 ②波多津町 ③松浦町 ④大川町 (個人) ①片岡正司(牧島町) ②大川内登(松浦町) ③橋口雄輔(波多津町) ④西九州俳句大会 ①百武きえ(伊万里) ②光岡美子(伊万里) ③猿渡栞(大坪町) ④浪井風(松浦町) ⑤原宗次郎(伊万里) ⑥剣道大会 ①藤本英雄(伊商高校二段) ②中別府光雄(東山代町) ③福住敏雄(小島町) ④小島研司(大川町立川工業五段) ⑤鳥崎さえ(東山代) ⑥小宮

一円のシワをのばして子の貯金



今日の一匹 明日の千匹

新役員決定

- 婦人会 会長 原てい(大川内町) 副会長 草崎とさえ(ウ)
- 青年団 会長 杵島 清(黒川) 副会長 日高昇(大川) 監事 山崎鮎子(大坪町) 全 山崎鮎子(大坪町) 全 山口その(松浦町) 全 各町婦人会々々々
- 伊万里市 池田千鶴(大坪) 阿保きみ(牧島) 木須さ(大川内) 荒崎とさえ(山代) 宮地さく(久原工業) 鳥崎さえ(東山代) 小宮
- 森永工場 会長 杵島 清(黒川) 副会長 日高昇(大川) 監事 山崎鮎子(大坪町) 全 山崎鮎子(大坪町) 全 山口その(松浦町) 全 各町婦人会々々々

森永工場開設四十周年

先代森永太郎翁誕生の地として、大坪町に第八工場を開設されてから早四十年、同工場並に所屬地方酪農組合ではこれを記念して去る十四日母子会館に關係

三枝子(二里) 吉永さだ(大川) 高添よね(立川工業) 山口あきの(松浦) 森田しま(南波多) 前田ひで(黒川) 森戸めぐり(波多津) 川内さえ

今月は菓子、海産物

メートル法の推進目標

メートル法の完全切替は標をたて、実施することと云うべくして行い難い重大なり、今月は菓子、海産物問題である。市ではこれを対象とされている。尚本委員会の役員は次の通り

◆委員長、橋口四郎
◆副会長、黒木右馬、北古賀亀六

遠く県外からも参加

春のまつり賑やかに終幕

市制施行四周年記念をかねて開かれた剣道大会には、四月三日伊万里小学校二人をなぎ倒して一位を獲得、若人の気を吐くなど陽春にふさわしい行事の数々を披露した。折からの悪天候にたたられたが、年々は得られなかつたが、年々

果樹講習習始まる

松浦町に造林功労者頌徳碑建つ

四月五日松浦出張所前庭に、文余に及ぶ立派な造林功徳碑が建てられた。これは明治三十三年から四十年まで村長の職にあつた同町桃川出身田代清一郎氏が、二五〇町歩の国有林の払下げをうけ、村財政百年の基礎をその造林計画に求め、自ら率先して育成に専念し、尚相次ぐ松永七歳を以て造林に努力し、今日の財政基盤を築いたその功績を讃えたものである。即ち学校建築をはじめ主

統合中学は国見中学に決定

果樹講習習始まる

市教育委員会に於てかねて募集であった二里、東山代両中学統合による新し中学名は国見中学と呼ぶことに決定、尚左記の方々が入賞した。

一等富岡広雄(大坪町) 二等藤浦隆一(山代町) 宗根宣章(山代町) 三等日浦弘子(東山代町) 諸石徳寿(大川内町) 岩本尚子(東山代町) 横岳初太郎(山代町) 山崎秀子(東山代町)

一般人の理解と協力が大切

売春防止法愈々全面実施

売春防止法は去る四月から愈々完全実施の運びとなつた。永い間の因習がもたらした不幸な女性を救い出す画期的な法となるか、それともザル法で終るか、それは今後の実績にかかつてはいる。この法律は売春が人としての尊厳を害し、性道徳に反し、社会の善良の風俗をみだすものであることにかんがみ、売春を助長する行為等を処罰すると共に性行又